

2010年2月1日

漁業資源の問題を取り上げた  
ビデオ「食卓と海」のDVD

## 漁業の現状ビデオに

NPO法人  
PARC 資源の保護を訴え

深刻な漁業資源減少  
の現状や、資源保護に  
配慮した漁業の姿など

を紹介、魚をめぐる問

題を考えるビデオ「食  
卓と海」水産資源を活  
かし、「守る」をNPO法  
人、アジア太平洋資料

センター(PARC)が  
つくった。日本語版と  
英語版のDVDなどを

市販。3月5～7日に  
都内で開くアース・ビ  
ジョン第18回地球環境  
映像祭でも出品する。

35分間のビデオは、  
世界各国から日本人の  
食卓に運ばれてくる水  
産物貿易の実態や、乱

獲によって各地で漁業  
資源が減っている現状  
をデータを基に分析。  
ハタハタの資源回復  
を禁漁措置で実現した  
秋田県の漁業者と研究  
者の取り組みなどを紹  
介。地域に根差した資  
源管理の重要性を訴え

ている。PARCの小池菜採  
さんは「日常的に食べ  
る水産物の背景にある  
多くの問題点を考える  
機会にしてほしい」と  
話している。

日本語版は税別で8  
千円。問い合わせはP  
ARC、電話03(5  
209)34100。

ハ ピ ナ ハ 古 年